



だいよんだより

443人 No.3 第四小 HP→

ホームページを毎日更新中!見てくださいね



学校教育目標

「学ぶ・つながる・支える・関わる第四っ子」

めざす子ども像

- ・自分で考え、行動する子
- ・つながりを大切にする思いやりのある子
- ・命や身体を大切にし、粘り強い子

運動会・引き渡し訓練・授業参観等、学校へお越しいただき、
子どもたちのがんばりを見ていただき、ありがとうございました。

運動会では、各学年の表現や徒競走で子どもたちの一生懸命な姿やいきいきとした姿を見ていただくことができたと思います。また、6年生の係の仕事も自分から進んで動く子の姿も見られ、6年生として2か月しか経っていないのに、頼もしさを感じました。赤対白での対戦競技もあり、応援も白熱していましたね。一つ一つの経験が、子どもたちの成長に結びついていきますね。



引き渡し訓練では、今年から全校で実施させていただきました。今回は、引き渡し時刻を設定させていただいてありましたが、本当に災害が起こった時は、子どもたちや教職員の避難を優先いたします。ケガ等、負傷者の対応を行い、安全が確認できましたら速やかにメール配信となります。いつ何が起こるか分かりませんので、シビタス登録の携帯電話等は学校から連絡がないか定期的に見ていただきますようよろしくお願い致します。

授業参観は、クラスの仲間とも打ち解け合ってきた頃の子どもの様子を見ていただきました。子どもたちは、保護者の方が来ていただいているのでいつもよりいっそう張り切っていたように思います。緊張しているような子もいましたが、とてもがんばっていました。

授業でも見ていただいたように先生たちは授業のためにタブレットや画用紙、模造紙等を活用し、授業を行っています。前日までにその日の教材研究、教材準備をして子どもたちの思考の助けになるような手立てを考えています。放課後は会議や打ち合わせ、教材準備の時間に充てております。勤務時間終了の16時50分以降の対応やお電話等の対応等をメールでもお願いしましたが、重ねてたいへん申し訳ありませんが、宿題等の学校へ持ち物の置き忘れ取りも16時50分を過ぎましたら控えていただきますようお願い致します。自分の持ち物を管理する学習の一環でもあります。学校ではお子さんに持ち忘れのないように帰りの用意の時に声をかけるようにしていきます。それでも忘れてしまったら、次の授業のある日に本人が先生に言えるとよろしいのですが、保護者の方から連絡帳やロイロノートの健康観察送信時の備考欄に記入をしていただいても大丈夫です。よろしくお願い致します。